

HIDROGRAFÍA | EVENTOS



El presidente de la CHJ, Miguel Polo, y el subdelegado del Gobierno, Miguel Juan Espinosa, recorren este mural. / ARTURO PÉREZ

La provincia acapara las mayores inversiones de la Confederación del Júcar

El presidente Miguel Polo y el subdelegado Juan Miguel Espinosa inauguraron en el vestíbulo de la Subdelegación un mural expositivo de los 90 años de la CHJ

I.M. / ALBACETE

El vestíbulo de la Subdelegación del Gobierno acoge hasta finales de este mes un mural expositivo que recorre los 90 años de la Confederación Hidrográfica del Júcar a través de sus hitos más importan-

tes y que en el caso de Albacete no son otros que, según explicó el presidente de la CHJ, Miguel Polo, por un lado, la creación allá por el año 1994 y en plena sequía de la Junta Central de Regantes de la Mancha Oriental, y por otro, la sustitución de bombeos en 2023. Miguel Polo,

que puso a los primeros como un ejemplo de buen funcionamiento, aseguró igualmente que «ahora mismo de todas las inversiones que está haciendo esta demarcación, las más importantes se están haciendo precisamente en esta provincia, no en vano, tenemos en

marcha obras por valor de más de 100 millones de euros como son las depuradoras de la capital y de Almansa y la segunda fase de la sustitución de bombeos».

En otro orden de cosa en relación con la situación de sequía que se vive, no sólo dejó claro que «sobre todo sus efectos se están notando en la Comunidad Valenciana e incluso en Teruel pero no, afortunadamente, ni en Cuenca, ni en Albacete», sino también al hecho de «que evidentemente también hay sequía aquí, por que la gente lo sabe, ha llovido menos y eso al final repercute, sobre todo, en lo que son los secanos».

«Como es conocido, en marzo, declaramos la situación de sequía extraordinaria y notificamos diferentes medidas de restricciones y de concienciación social y, sobre todo, lo hicimos a municipios y a ayuntamientos valencianos, pero esto, repito, no ha ocurrido ni en Cuenca, ni en Albacete», añadió,

Polo, que estuvo acompañado por el subdelegado del Gobierno en Albacete, Miguel Juan Espinosa, asimismo tuvo palabras para con la situación actual de los embalse con un porcentaje del 40% de agua en general y por encima del 60% en lo que es el de Alarcón, «el pantano más grande», a la vez que aseguró que «lo que importa ahora mismo es el que el sistema Júcar, que es el que concierne a la cuenca albacetense, está en situación de normalidad. Ha llovido mucho en la cabecera y no hay ningún problema para este próximo año hidrológico, pero eso, repito, no quiere decir que no haya que hacer un llamamiento al ahorro, eso lo hacemos siempre desde la Confederación, porque siempre es la mejor medida con respecto a la gestión de los recursos hídricos, es ahorra todo lo que se pueda».

Fue el 26 de junio de 1934 cuando se creó la Confederación Geográfica de Albuquerque.

ALCARAZ

La Guardia Civil investiga a un varón por la venta de zapatillas falsas

REDACCIÓN / ALBACETE

Especialistas del Destacamento Fiscal y Fronteras de la Guardia Civil de Albacete han investigado a un varón de 40 años de edad, residente en la Región de Murcia, como presunto autor de un delito contra la propiedad industrial, por vulnerar el derecho de marca.

En la actuación policial se han intervenido 245 pares de zapatillas deportivas, presuntamente falsificadas.

Dentro de los servicios que la Guardia Civil de Albacete tiene activados en toda su provincia para la detección y erradicación de puntos de producción, distribución y venta de productos y efectos susceptibles de ser falsificados, especialistas del Destacamento de Fiscal y Fronteras de la Guardia Civil realizaron la inspección de varios puestos ambulantes en el mercadillo que tradicionalmente se establece en torno al Santuario de Cortes de Alcaraz, con motivo de la celebración de su tradicional romería, a la que concurre, por otra parte, una gran cantidad de personas.

DUDAS. Según informa la Benemérita, los agentes observaron cómo en uno de estos puestos se exponían, para su venta, gran cantidad de zapatillas deportivas de reconocidas marcas comerciales, las cuales ofrecían dudas sobre su autenticidad, no presentando la persona que atendía el puesto ningún tipo de albarán o factura de compra, no acreditando por lo tanto la lícita procedencia del género.

En la inspección de los 245 pares de zapatillas expuestas para su venta, se pudo comprobar, a simple vista, como estas ofrecían dudas razonables sobre su autenticidad y, aunque su aspecto exterior era muy similar al de las originales, la falta de las medidas de seguridad permitió a la Guardia Civil determinar su falsedad, intervenirlas y ponerlas a disposición judicial.

Las diligencias instruidas por el delito contra la propiedad industrial fueron entregadas en el Juzgado de Instrucción de la localidad albacetense de Alcaraz que ha entendido de las actuaciones. No obstante, señalar, por otra parte, que esta actuación se enmarca dentro de la campaña especial que la Guardia Civil de Albacete ha establecido en toda su provincia, para el control de productos falsificados que pudieran introducirse y ponerse a la venta en coincidencia precisamente con la Feria de la capital.

CAUDETE | MEDIOAMBIENTE

La Sociedad de Ornitología denuncia la muerte de cuatro cigüeñas electrocutadas

La SAO recuerda que «estas aves migratorias cada año son víctimas de los tendidos eléctricos que no se corrigen»

REDACCIÓN / ALBACETE

La Sociedad Albacetense de Ornitología denuncia que cuatro cigüeñas han muerto electrocutadas en Caudete otras dos más en Villena. Y «esto sucede cuando ni por parte de la Administración ni por parte de las compañías eléctricas se toman en serio que en las épocas de paso migratorio, cada año, las cigüeñas son víctimas de los tendidos eléctricos que no se corrigen».

«Para la Administración hace

años que ya no es un tema prioritario, los expedientes sancionadores salen a cuenta gotas, existen infinidad de electrocuciones de las que no se ha iniciado expediente sancionador y parte de los que salen nos llegan con la resolución de caducidad», añade la SAO. Y, por otro lado, las empresas eléctricas eluden su responsabilidad pese a que la legislación tanto ambiental como de industria les obliga a adaptar sus líneas para evitar los daños ambientales», matizan.



Imagen de varias cigüeñas muertas junto a un tendido eléctrico. / SAO